



Date limite :
Mercredi 30
Novembre
2022

Villa jupias

Bonjour à tous,

Dans la nuit du 11 au 12 septembre, la villa jupias, la maison de nos voisins, a brûlée entièrement. Anne-Marie, Pierre et leurs enfants, Emma, Martin et Louis, âgés de 14, 7 et 4 ans sont sortis intacts de ce drame. Mais, ils ont perdus cette nuit là tous leurs biens personnels, leurs habits, les jouets des enfants et leur foyer.

Jusqu'ici, ils ont été hébergés mais ce n'est pas durable et ils ont besoin d'un nouveau chez soi mais, ils n'ont plus rien.

C'est pourquoi un petit coup de pouce pour les aider rapidement à recréer un semblant de foyer chaleureux

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EW1C7b3C>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Capucine Delay